



WEEKLY REPORT ROTARYCLUB OF hakusanishikawa

ガバナー方針:「ロータリー」の魅力を広めよう
クラブ基本方針:活動を通じて、ロータリーを楽しもう

白山石川ロータリークラブ

2024年1月18日 No. 1028

会長: 藤本 和久 幹事: 本島 大昌 公共イメージ委員長: 小路 昌弘
クラブ会報委員長: 山根 純子 副委員長: 小村 克俊 委員: 多田 茂, 米島 學, 新田 真希
事務局/白山市西新町 159-2 松任産業会館 4 階 TEL076-274-2907 FAX076-274-2908
Mail:info@hakusanishikawa-rc.jp HP://www.hakusanishikawa-rc.jp

◆会長挨拶

(藤本和久会長)

皆さん、こんばんは。

能登半島地震が発生して2週間以上が経ち、今日の14時時点で亡くなった方は232名、安否不明者は22名とのことです。改めて亡くな



られた皆様のご冥福をお祈り申し上げます。また、昨日の14時時点では、1万5,283人の方が避難生活を続けておられ、孤立集落は7地区56人となっています。水道や電気などのライフラインが寸断されたままの地域もまだまだ多く、被害にあわれたすべての皆様にお見舞いを申し上げます。

1月16日に穴水町の県道の道路啓開作業の現場に行ってきました。現地は土砂くずれと倒木で小屋に土砂が覆いかぶさり大変な現場でした。電柱もなぎ倒され、電線が地面にまでついていました。その土砂及び倒木を撤去して道路を通す作業を当地区の建設業協会で1週間程度交代で行う予定です。本日も義援金を集めたいと思いますので、ご協力をお願いします。

本日の卓話は、白山市役所国際交流員 ニコル・エリザベス・ナビティ様に『交換留学生は国際交流員になった』の演題で、卓話をさせていただきます。後程宜しく申し上げます。

◆お客様と交換留学生の紹介

白山市役所国際交流員 ニコル・エリザベス・ナビティ様
2023-24年度受入交換留学生 ローワン・レイドロウさん

◆幹事報告

(本島大昌幹事)

- 1/12 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所より 令和6年能登半島地震災害への支援金のお問い合わせ
- 1/12 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所より 2月17日(土)第7期ロータリー・リーダーシップ研究会(RLI)パートIIの中止について。5月18日(土)の「ロータリー・リーダーシップ研究会」を「RLIパートII」として開催の予定ですので改めてご案内致します。
- 1/12 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所より 1月27日(土)2024-25年度地区補助金申請に関するロータ



リー財団補助金管理セミナーについて。大変な状況とは存じますが、予定通り開催いたします。

- 1/12 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所より 地区資金・拠出金・ガバナー事務所費等 下半期分振込のお願いについて。
- 1/15 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より ハイライトよねやま 286号が届きました。友愛の広場にもございますのでご覧ください。
- 1/18 地区米山記念奨学会委員会より 2023学年度3月奨学期間終了式のご案内について。
日時:2024年2月17日(土)14:30~
場所:ホテル金沢

◆プログラム

演題

『交換留学生は国際交流員になった』

講師

白山市役所国際交流員
ニコル・エリザベス・ナビティ氏



講師紹介
福田 裕会員

自己紹介

- ▶ 名前:ニコル・ナビティ (Nicole Nabity)
- ▶ 出身:アメリカ・アイオワ州
- ▶ 年齢:26歳
- ▶ 家族:両親、兄二人、姉一人
- ▶ ペット:猫一匹
- ▶ 大学専門:機械工学とスペイン語
- ▶ 趣味:読書、ビデオゲーム、クライミング、水泳
- ▶ 好きな食べ物:スイカ、野菜餃子

◆出席報告

(出席副委員長 織田 一彦)

- 出席率：71.05%
- 出席者：39名 /27名
- 出席補填：1名
- 出席免除者：0名
- メーキャップ：5名

1/15 IM開催準備研修会：藤本 和久

1/15 IM開催準備研修会：本島 大昌

◆ニコニコBOXの発表

(ニコニコBOX委員長 横川 賢悟)

藤本 和久 会長

白山市役所国際交流員 ニコル・エリザベス・ナビティ様、
本日はお忙しいところお越し下さりありがとうございます。
又、卓話をしていただきありがとうございます。

本島 大昌 幹事

ニコル様、ありがとうございました。

皆様、出席ありがとうございます。

がんばろう石川!!

池元 ことみ

白山市役所国際交流員 ニコル・エリザベス・ナビティ様、
今日は卓話ありがとうございます。

能登、だんだん酷くなって・・・言葉もないです。

武藤 一彦

雪のないお正月だと思っていたら、とんでもない贈り物でした。
亡くなられた方々のご冥福をお祈りいたします。

穴水で開業されている友人にどうにか電話が通じたので様子を聞いてみると、当日から診療に当たられているとの事でした。
凄い！ 足りないというハンドタオルを送りました。

野澤 誠治

ニコル・エリザベス・ナビティさん、卓話ありがとうございました。

遅刻しました。すみません。

織部 資子

みなさん、こんばんは。

震災後、宇出津の漁師さんが漁に出て、シンガポールのレストランで出された今朝の北國新聞に載っていました。頑張っている被災者さん、力強いですね。いざという時のニコニコボックスです。ご協力お願いいたします。

米島 學

金城大学ローターアクトクラブは、1月16日より能登半島地震の募金活動を行っています。

本日合計 10,000円 今年度累計 397,000円

■ロータリーとは

私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています。

1905年にシカゴで創設されたロータリーでは、110年以上、さまざまな職業をもつ人や市民のリーダーが「世界を変える行動人」となり、その経験と知識を生かして社会奉仕活動や人道的活動に取り組んできました。識字率向上、平和構築、水と衛生の改善など、幅広い分野で持続可能な影響をもたらすために、ロータリーの会員は毎日、世界のどこかで活動しています。

ロータリーの活動

切迫した問題が山積みとなっているこの世界で、私たちは単なる傍観者ではなく、自ら行動する責任があると考えています。ロータリーは以下の分野に重点を置いて活動しています。

平和の推進 疾病との闘い 水と衛生 母子の健康
教育の支援 地元経済の成長 環境の保護

ロータリーの使命

ロータリーの使命は、職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて、人びとに奉仕し、高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進することです。

ロータリーのビジョン声明

私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています。

ロータリーはここが違う

地元密着の活動：人と人とのネットワークを生かして、地域の真のニーズを見極め、課題に取り組んでいます。

多角的なアプローチ：さまざまな職業やスキルをもつ人たちがアイデアを寄せあい、世界や地域がかかえる問題に対する独自の解決策を見出します。

倫理を大切に：責任をもって粘り強く活動し、その場限りではなく、持続可能な成果をもたらすことを目指しています。

ローカルとグローバルで変化をもたらす：ロータリークラブは世界のほぼすべての地域に存在し、それぞれが独自の活動を行っています。

「令和6年能登半島地震」 白山石川ロータリークラブで募金活動だけでなく、青少年奉仕活動とか。何かできないものだろうか。